

NEWSPAPER

Pimpin Apel Pagi, Kompol Ricky Ardipratama Sampaikan Ini Untuk Anggota Polres Purwakarta

Purwakarta. - PURWAKARTA.NEWSPAPER.CO.ID

Apr 24, 2024 - 14:09



PURWAKARTA - Wakil Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain, Wakapolres, Kompol Ricky Ardipratama memimpin kegiatan apel pagi yang di laksanakan di lapangan apel Polres Polres Purwakarta, Pada Rabu, 24 April 2024.

Apel pagi dalam dunia Kepolisian merupakan kewajiban bagi setiap anggota Polri, selain untuk mendengarkan arahan pimpinan apel pagi juga bermanfaat untuk melatih Kedisiplinan dan tanggung jawab bagi setiap anggota Polri.

Dalam kesempatan apel pagi tersebut, Kompol Ricky Ardipratama menyampaikan sehubungan dengan perkembangan situasi saat ini dimana diharapkan agar anggota Polri Khususnya Personil Polres Purwakarta agar selalu menjaga etika dan prilaku saat melaksanakan tugas dilapangan, serta diharapkan tidak melakukan pelanggaran yang dapat merugikan Institusi Polri terutama Polres Purwakarta.

"Sikap dan prilaku yang salah jangan diikuti namun dijadikan pengalaman agar tidak terulang lagi, sebab dengan demikian kita akan jadi Polri yang dicintai dan di hormati oleh masyarakat," Pesan Ricky.

Pria yang terkenal dengan keramahan itu menekankan pentingnya tetap pertahankan menjaga kebersihan lingkungan, terutama di sekitar Mapolres Polres Purwakarta.

"Kebersihan merupakan salah satu indikator penting dari profesionalisme sebuah institusi kepolisian, karena mencerminkan rasa tanggung jawab dan kedisiplinan personel dalam menjalankan tugas," Tegasnya.

Menurutnya, apel pagi rutin ini tidak hanya menjadi momentum untuk menyampaikan arahan-arahan penting, tetapi juga sebagai wadah untuk mempererat solidaritas dan kebersamaan di antara seluruh anggota Polres Purwakarta.

"Semangat untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat selalu ditanamkan dalam setiap kegiatan yang dilakukan oleh Polres Purwakarta, demi terwujudnya masyarakat yang aman dan tenteram di wilayah hukum Polres Purwakarta," ucap Ricky.